



O.J.D.: 18878
E.G.M.: No hay datos
Tarifa: 2327 €
Área: 130 cm2 - 53%



Quienes tienen problemas con el azúcar en la sangre, podrían regular sus niveles con un pinchazo cada 7 días..

Solo una inyección semanal

Buena noticia para los diabéticos. Ya está disponible en España Bydureon, el primer tratamiento semanal para la diabetes tipo 2. Su principio activo es la exenatida, una proteína análoga (la versión sintética de la natural) a la hormona incretina GLP-1, una sustancia que aumenta la secreción de insulina en respuesta a niveles elevados de glucosa en sangre y que disminuye la

liberación del glucagón almacenado. Además, la GLP-1 disminuye la liberación desde el páncreas de la hormona glucagón, que eleva los niveles de azúcar en sangre. Producida de forma natural por el cuerpo, la GLP-1 tiene una vida útil muy corta, de aproximadamente 2 minutos, y su acción está disminuida en el paciente diabético, por lo que es necesario el uso de agentes terapéuticos con una mayor vida útil que sean capaces de mimetizar el comportamiento de esta incretina. A diferencia de lo que piensan muchos médicos y la mayor parte de la población, una vez habituados a ello, a los pacientes con diabetes no les supone un gran esfuerzo inyectarse. “Lo que les preocupa a los pacientes son algunos efectos secundarios de los fármacos antidiabéticos”, explica la doctora Olga González Albarrán, endocrina del Hospital Ramón y Cajal de Madrid. “Cuando les aclaramos que estos nuevos fármacos no tienen riesgo de hipoglucemia, se les abren muchas posibilidades de uso, y máxime si se trata de una sola inyección semanal”, concluye la experta.